

Mahasiswa Teknik Industri ini Raih 2 Medali Emas Dua Tahun Berturut-turut



Rahul Salmansyah Pasaribu, mahasiswa Jurusan Teknik Industri Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh

UNIMALNEWS -Menjalani dunia kuliah tidak hanya duduk dibangku dengan berbagai catatan materi yang doiberikan dosen, tetapi banyak potensi prestasi lain yang bisa diukir di luar ruang kelas. Memenangkan kompetisi dan mencetak prestasi di berbagai bidang non-akademik adalah bukti nyata bahwa mahasiswa tak hanya pandai di atas kertas, tapi juga mampu bersinar di dunia nyata dengan gaya yang unik.

Rahul Salmansyah Pasaribu, seorang mahasiswa yang menduduki semester empat Jurusan Teknik Industri Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh, telah mengukir prestasi dalam berbagai kompetisi bergengsi di Indonesia.

Pada 13 Agustus 2023 tahun lalu, dalam Kompetisi Nasional Merdeka (KOSMIK) yang diselenggarakan oleh Pusat Kejuaraan Sains Nasional (Puskanas), Rahul memperoleh penghargaan tertinggi, yaitu medali emas dalam Bidang Ekonomi. Keberhasilan ini menandai awal dari serangkaian pencapaiannya untuk melangkah kedepan.

Pada tanggal 24 Maret 2024, Rahul kembali menunjukkan keunggulannya dalam bidang sains di National Science Competition (NSC) yang juga digelar oleh Puskanas, dia kembali mempersembahkan medali emas di Bidang Bahasa Indonesia. Keberhasilannya dalam dua kompetisi yang bergengsi ini menegaskan kapabilitasnya di berbagai bidang.

Namun, prestasi tidak hanya terbatas pada bidang sains. Pada tanggal 6 April 2024, dalam ajang National Accounting and Mathlish Olympiad (NAMO#3) yang diadakan oleh Gypem Indonesia, Rahul berhasil meraih Juara 3 Nasional dalam Bidang Fisika. Ini menunjukkan kemampuannya yang serbaguna dalam menguasai berbagai disiplin ilmu.

Kemudian, pada 7 April 2024, Rahul sekali lagi menorehkan namanya dalam sejarah prestasi mahasiswa dengan meraih Juara Harapan 2 Nasional di Bidang Akuntansi, juga dalam ajang yang sama oleh Gypem Indonesia. Konsistensinya dalam meraih prestasi di berbagai bidang ilmu adalah bukti dari dedikasi dan kerja kerasnya yang tak kenal lelah.

“Saya berharap kepada kawan-kawan mahasiswa agar terus mengembangkan kreativitas tidak hanya mengejar IPK yang tinggi namun juga mengejar prestasi sebanyak dan setinggi mungkin selagi dalam masa studi. Meningkatkan Kemampuan yang dibutuhkan oleh dunia saat ini dan masa akan datang,” harap Rahul seperti diungkapkannya kepada Unimalnews, Senin (15/4/2024).

Ketua Program Studi Teknik Industri Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh, Syarifuddin menyampaikan jangan pernah takut untuk mencoba hal baru dan menantang diri sendiri untuk terus berkembang. Setiap rintangan dan kegagalan adalah peluang untuk belajar dan tumbuh menjadi lebih baik. Jadikanlah setiap langkah dalam perjalanan hidup kita sebagai peluang untuk menginspirasi orang lain dan meninggalkan jejak yang berarti di dunia ini.

“Ingatlah, tak ada batasan bagi apa yang bisa kita capai jika kita memiliki keyakinan pada diri sendiri dan komitmen untuk terus maju. Bersama-sama, mari kita terus berjuang untuk meraih impian kita dan menjadi versi terbaik dari diri kita sendiri,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 15 April 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Sosok](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),